

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Le Gabon et les enjeux du challenge contre la Gambie

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

QUALIFICATIONS CAN 2021.

Les vingt-trois joueurs et les trois éléments en liste d'attente des Panthères du Gabon étant connus depuis mercredi, au terme de la conférence de presse du sélectionneur Patrice Neveu, place aux projections sur la double confrontation contre les Scorpions de Gambie, à Franceville (le 26 mars) et Banjul (30 mars), comptant pour les 3e et 4e journées des qualifications de la Coupe d'Afrique des nations 2021.

Le premier constat fait sur les choix du technicien français est la prime à la stabilité, les joueurs de base choisis étant les mêmes. Même si par rapport au groupe mobilisé pour les quatre premières sorties de Neveu à la tête de la sélection gabonaise (Gabon-Burkina Faso et Ma-

roc-Gabon en amical; RD Congo-Gabon et Gabon-Angola en qualifications de la Can 2021), l'arrière latéral gauche Johann Obiang va effectuer son retour dans la tanière.

Seul le secteur offensif suscite des interrogations, vu l'absence de solutions de rechange crédibles aux trois derniers attaquants cités

Mfa Mezui en numéro un dans les buts et la confirmation des joueurs de base Bruno Ecuele Manga, Aaron Appindangoye, Lloyd Palun, Didier Ibrahim Ndong, Mario Lemina, Guelor Kanga, Denis Bouanga, Jim Allevinah et Pierre-Emerick Au-

bameyang.

De fait, seul le secteur offensif suscite des interrogations, vu l'absence de solutions de rechange crédibles aux trois derniers attaquants cités.

C'est que la situation peu reluisante en club depuis des mois pour Kevin Mayi (enfin qualifié), Louis Ameka Autchanga et surtout Malick Evouna, interpelle à plus d'un titre. Ce d'autant plus qu'Aaron Boupendza qui avait marqué des points en novembre dernier a été rattrapé par ses démons et ne figure logiquement pas dans le groupe.

Quid par exemple du substitut de PEA, si le Gunner déclare forfait du fait du placement en quarantaine des joueurs d'Arse-

nal, en rapport avec la pandémie du coronavirus ? Avec ou sans son capitaine, il ne reste pas moins que la jeune et très joueuse équipe de Gambie sera un coriace adversaire pour le Gabon.



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

La double confrontation contre les Scorpions de Gambie sera un vrai challenge pour les Panthères sur le chemin de la Can 2021

Avec quatre points et une différence de +2, Omar Colley et ses partenaires ont, lors de la victoire en Angola (2-1) et du match nul devant la RD Congo (2-2), affiché un collectif solide que créatif. Grâce à des attaquants rapides et techniques comme Musa Barrow, Lamin Jallow, Assan Ceesay ou Modou

Barrow.

Une configuration que les Gabonais ont toutefois déjà connue contre les Léopards et les Palancas Negras.

Et comme l'a rappelé Patrice Neveu, deux bonnes performances des Panthères contre les Scorpions les rapprocheraient de l'objectif de la qualification.

La Caf déboute la Gambie

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération gambienne de football, selon nos informations, a saisi, lundi dernier, la Confédération africaine de football (Caf) en vue de reporter les deux rencontres Gabon-Gambie des 26 et 30 mars prochains à Franceville et Banjul. L'instance dirigeante du football gambien justifie sa requête par le fait que sept de ses joueurs, les meilleurs du moment, sont bloqués en Italie pour cause de coronavirus. Selon une source proche de la Confédération africaine de football, jointe au téléphone, " la Caf n'a pas donné une suite favorable à la demande de la Gambie. Les raisons évoquées par les Gambiens ne constituent nullement

un cas de force majeure pouvant favoriser l'annulation de cette rencontre. Il appartient donc à la partie gambienne de tout mettre en œuvre pour la mise en route de ses joueurs qui évoluent dans le championnat italien", nous a confié la source.

Si Sheikh Sibi (Virtus Verona), le capitaine Omar Colley (Sampdoria), Yusupha Bobb (Lecce), Ebrima Colley (Atalanta), Lamin Jallow (Salernitana), Musa Juwara (FC Bologne) et Musa Barrow (FC Bologne), tous titulaires avec les Scorpions étaient "indisponibles", ce serait un vrai coup dur pour cette formation.

Par contre, les autorités gabonaises sont-elles prêtes à recevoir des joueurs en provenance d'Italie, un pays fortement touché par le coronavirus ?

Jean-Noel Amonome : "Une vraie bouffée d'oxygène"

J.A.L
Libreville/Gabon

IL a été préféré à l'expérimenté Yves Stéphane Bitseki Moto (relégué sur la liste d'attente) pour être l'un des trois portiers sur la liste des 23 joueurs retenus pour la double opposition du Gabon contre la Gambie.

Pour Jean-Noël Amonome qui sera l'un des substituts du numéro un Anthony Mfa Mezui, la convocation de Patrice Neveu est une bonne nouvelle. Lui qui va faire son retour dans une tanière fréquentée pour la dernière fois en novembre 2018, dans le cadre de la manche retour des Panthères contre les Aigles du Mali comptant pour les éliminatoires de la Can 2019.

"Le sélectionneur m'offre une op-

portunité qui va probablement améliorer ma situation en club et peut-être m'ouvrir les portes pour le futur. Parce que je vis une saison frustrante. Depuis son arrivée, Mr Neveu a souvent été en contact avec moi. Il connaît ce que je vis dans mon club qui évolue en D2 et que j'ai retrouvé après un prêt infructueux. Il est au fait des soucis avec mon coach et m'a toujours encouragé à travailler davantage, tenir le coup mentalement et saisir ma chance le jour où on me l'accordera. Retrouver la sélection est pour moi une vraie bouffée d'oxygène." avoue le gardien de but révélé au plus haut niveau national par le FC 105 et revenu depuis un mois aux Royal Eagles FC de Durban où il est sous contrat. Amonome (22 ans) qui salue le rajeunissement et l'ouverture de



Photo: J.F. Marola

Jean-Noël Amonome va retrouver les Panthères après plus d'un an d'absence

l'effectif convoqué par Patrice Neveu, espère que les Panthères commenceront par un succès lors de la première manche à Franceville et obtiendront un résultat positif au match retour contre les Scorpions.